



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Hay una carta que manda directamente a la Presidenta, que lo que está afirmando es que existe la posibilidad (aranceles), sin darlo como un criterio y habría que decir que a partir del 11 de julio, el gobierno de México instaló ya una mesa de trabajo permanente, una mesa binacional en Washington. Cuando vienen este tipo de amenazas yo creo que siempre es importante tener abierto el diálogo y buscar encontrar el punto de acuerdo en donde podamos seguir combatiendo de manera conjunta, coordinada, jamás subordinada y jamás afectando la soberanía, el tráfico no solamente de fentanilo, sino de cualquier tipo de drogas”.

<https://drive.google.com/file/d/1X40H1uDB6RtW2AuorplfUzbekI28bzEC/view>